



## Willinger Veteranen spenden für Hochwasseropfer Berchtesgaden

### Beitrag

Einen guten Start in das neue Jahr 2022 haben die Willinger Veteranen hingelegt. Zugunsten der Hilfsaktion „Hochwasseropfer Berchtesgaden“ der Sparkasse Berchtesgadener Land konnten eintausend Euro gespendet werden. Das besondere an der Aktion ist, daß die Sparkasse jeden gespendeten Euro zugunsten der Hilfsbedürftigen verdoppelt. Also doppelte Hilfe für die geschädigten Anwohner des betroffenen Talkessels.

Ermöglicht wurde der Betrag durch den Erlös aus dem Wohltätigkeitskonzert des Gebirgsmusikkorps GarmischPartenkirchen, unter der Leitung von Oberstleutnant Kriner, im Kurhaus Bad Aibling.

Die verheerenden Überflutungen und Murenabgänge im vergangenen Juli haben im Berchtesgadener Talkessel dramatische Schäden hinterlassen. Menschen die besonders von der Naturkatastrophe und deren Folgen getroffen wurden benötigen Unterstützung um wieder neu aufzubauen und von vorn anfangen zu können. Hier hilft die Sparkasse ganz unbürokratisch mit zweihundert Prozent Soforthilfe.

Die Vorstandschaft der Willinger Veteranen bedankt sich bei der Bevölkerung und beim Gebirgsmusikkorps der Bundeswehr für die Unterstützung der Hilfsaktion.

**Bericht und Foto:** Krieger- und Reservistenverein Willing



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Benefizaktion
3. Berchtesgaden
4. Hochwasserhilfe
5. Veteranenverein
6. Weitere Umgebung
7. Willing